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「いつものように秋が来ました」 

                        校長 髙山 俊哉 

 

本来９月から１２月までの期間は３期制の学校では２学期と呼ばれる 1 年の中で最も学

校が活気づく季節です。本校でも、例年ならふれあい祭や合唱コンクールなどさまざまな

学校行事が盛大に行われ、学校が活気づく時期を迎えるはずでした。しかし、コロナ禍の

影響でいつもとはずいぶん様子の違う今を迎えています。そんな中ですが、学校の活動は

感染防止に気を付けながらではありますが少しずついつもの活気が戻ってきたように感じ

ます。 

特に 10 月に今年限りで行う予定の『茅ケ崎スポーツフェスティバル』の準備・練習は 

競技内容や方法に大幅な制限が加えられてはいますが、マスクをしながら、みなさんが熱

心に頑張っています。中学時代は有り余るエネルギーをこのような学校行事や部活動にぶ

つけながら大いに学ぶ時なのですが、今年はそういった機会が本当に少なく、どうなって

しまうことかと心配をしていました。今年の特別な状況を聞き分けよく、分別をもって行

動している茅ケ崎中の皆さんを見るにつけ、ますますその心配が募っていたところです

が、スポーツフェスティバルに向けてクラス旗づくりや後輩たちとのつながりを手探りで

頑張っている皆さんをみてちょっとホッとしています。皆にとって、今年度唯一の大きな

行事になってしまうかもしれませんが素晴らしい一日になることを願っています。 

 

またこの時期、生徒会や部活動の３年生から２年生へ

のバトンタッチが行われます。先週金曜日はその生徒会

役員選挙が放送で行われました。多くの候補者が、この

ようなコロナ禍の中でも…いやこういう世の中だからこ

そ、皆のため、学校のために頑張りたいと立候補してく

れて、その思いを堂々と語ってくれました。その中で心

に残った演説をしてくれた立候補者がいました。それは

「新しい気づきや考え方を取り入れ、様々な新しい取組

を精一杯行っていきます。」という一節です。つい先日ま

で当たり前だったことができなくなっています。もはや

以前のことを言っていてもどうにもならない状況になっています。生徒のみなさんから

「新しい気づきや考えを取り入れていく」という言葉を聞けたことを本当にうれしく思い

ました。 

生徒会本部役員であるとかないとかではなく、先の見えない今のこの状態の中、新しい

気づきや考え方で物事を変えていくことが本当に大切になってきます。みなさんの力に期

待しています。 

https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/jhs/chigasaki/
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―個別支援級の畑に新たに種が蒔かれました―      

 休校中に 10組さんの畑で栽培され、見事に実ったほくほくのじ

ゃがいもは先生方に販売され「完売」となりました。その後、しばら

く畑はお休みしていましたが、この度、再稼働となりました。 

秋から冬にかけて畑で育つ予定なのは『大根』です。指南役の吉野

さんが、事前に数回来校され、畑の土おこしやビニールシート張りな

どの準備を行ってくださいました。 

種まき当日はお天気にも恵まれ、みんなで蒔き方を教わりながら、 

慎重に作業をしました。種をまく箇所はビニールの穴があいたとこ 

ろで、その部分をペットボトルの底部分を押し付けるようにして凹 

みをつけます。押しあとが花びらのように凹むので、その一つひと 

つに、小さな種を一粒入れます。種まきといってもザーッと蒔くので

はなくとても繊細な作業でした。 

今後は観察しながら水やり等を行い、年末頃に収穫予定だそう 

です。美味しい大根、期待しています。 

 

  

各学年で昼食直前に『お弁当を忘れた。』や『ハマ弁を注文していたつもりがしていなかった。』といっ

た理由で昼食の準備がない生徒が日替わりで出ています。やむを得ず、教職員の昼食を提供するなどして 

凌いでいる状況です。 

昼食を確実に持参するようお声かけいただければと思います。また、ハマ弁の注文確認もよろしくお願い

いたします。 

生徒の皆さんは、学校へ来たらお弁当を持参したかどうかの確認をするようにしましょう。早目に申し出

てくれれば対処方法もあります。残念な昼食時間にならないために、それぞれが必要な確認を行うようにし 

ていきましょう。よろしくお願いいたします。 

演劇部は最優秀賞を獲得し、県大会出場へ！ 

 少しずつ世の中でも色々な催し物が行われるようになってきまし 

たが、例年のこととしてあるはずだったものがなくなり、無念な思いを

抱えていた人は多かったと思います。次の機会に…と切替ができる 

のは大人の世界であって、皆さんにとってはそう

簡単ではなかったことでしょう。そんな思いで終わらないように…と運動系の

部活動では節目の大会ということで試合が組まれました。また、文化部も節目

になるような大会や発表会が用意されたところはそこで、学校を会場としたス

テージ発表の機会を得た部はそれを節目として精一杯の姿を見せてくれまし

た。特に学校での発表会最後に、与えられた機会に 

 感謝を伝える挨拶がとても心に響きました。発表内容も力の入った素晴ら 

しい内容でした。そんな中、演劇部の『かちかち山裁判』が北部の大会で最

優秀賞に輝き、県大会に進むことになったという朗報が届きました。おめでとうございます。 

＊昼食持参確認のお願い＊  

穴あけの説明を熱心に聞いています 

吹奏楽部：発表前 

演劇部：公演終了後の記念撮影 

小さな種を丁寧にまきます 


